

**MOCIÓN DEL GRUPO MIXTO.(VOX), PARA QUE SE INSTE A LA COMUNIDAD DE MADRID A QUE REALICE UN ESTUDIO DE VIABILIDAD PARA CONSTRUIR UN PARQUE DE BOMBEROS DENTRO DE NUESTRO TÉRMINO MUNICIPAL**

La concejala del Grupo Municipal Mixto (Vox) , M<sup>a</sup> de los Ángeles Guardiola Neira da lectura a la siguiente moción :

“Durante los últimos años Rivas Vaciamadrid, ha crecido de forma exponencial y en muy pocos años, nuestro municipio, ha pasado de tener una población de poco más de 30.000 habitantes a casi los 100.000 en la actualidad.

También hay que significar que la extensión de Rivas Vaciamadrid es muy notable, con una superficie de 67,38 Km<sup>2</sup> y más de 197 km de calles. Con ya 95.212 habitantes en 2020. Se trata de la mayor progresión demográfica de una ciudad europea en las últimas décadas.

El municipio está rodeado por un parque natural, el Parque Regional del Sureste: es un espacio protegido de 31.552 hectáreas situado a lo largo del curso medio-bajo de los ríos Jarama y Manzanares, en el sureste de la Comunidad de Madrid. En el caso de Rivas ocupa el 76% de su término municipal. En la zona también hay yacimientos arqueológicos y paleontológicos.

Contamos con varias urbanizaciones muy extensas de viviendas unifamiliares, bloques de viviendas en altura, parque empresarial, Polígono Industrial, Comercial, Residencias de la Tercera edad, hoteles, en breve contaremos con un Hospital como parte del centro asistencial Futura Center Arena en el que también se integrarán espacios comerciales, profesionales, residenciales y hoteleros. El desarrollo del PAU de los Berrocales ya está en marcha, que aunque no pertenece al término municipal de Rivas, si notaremos sus efectos en nuestra ciudad. Sin embargo, y a pesar de todo ello, no contamos con ningún parque de bomberos en la localidad.

En la actualidad la Comunidad de Madrid cuenta con 19 parques de bomberos en Lozoyuela, Navacerrada, Collado Villalba, El Escorial, Las Rozas, Pozuelo, Tres Cantos, Alcobendas, Alcalá de Henares, Torrejón de Ardoz, Coslada, Arganda del Rey, Aranjuez, Getafe, Parla, Valdemoro, Villaviciosa de Odón, Aldea del Fresno, y San Martín de Valdeiglesias.

El consejero de Justicia e Interior, Enrique López, anunció en Febrero del 2020 que el gobierno regional construirá en los próximos cinco años ocho nuevos parque de bomberos y convocarán 500 plazas para llegar hasta una plantilla total de 1.800 profesionales del servicio de extinción de incendios, pero ninguno de ellos se ubicará en nuestro municipio, sino en Villarejo de Salvanes, Móstoles, Villanueva de la Cañada, Soto del Real, Lozoya, El Molar, Cobeña y Loeches. Muchos de ellos mucho más pequeños y con menores extensiones de vivienda construida.

Es decir, que en caso de producirse un incendio en Rivas Vaciamadrid, son los bomberos de Arganda el Rey los que tienen que atender nuestro aviso, tardando por ejemplo en llegar al Centro Comercial de Covibar 2 (que no es el punto más alejado que tenemos) un mínimo de 15 minutos sólo de desplazamiento, suponiendo que no haya atasco alguno, más el tiempo que hay que sumar hasta que reciben el aviso y en preparar los equipos y el personal necesario. En definitiva, bastante más de los 10 minutos que se establecen como el tiempo óptimo de respuesta para evitar daños materiales importantes y pérdida de vidas. La demora de respuesta ante cualquier aviso pasa de los 30 minutos, como hemos podido comprobar en anteriores intervenciones, cuando la respuesta en Madrid capital es de aproximadamente 10 - 15 minutos.

En el pleno de febrero del año pasado Vox presentó una pregunta referente a si en alguna ocasión se había pedido o instado a la Comunidad de Madrid a la construcción de un Parque de Bomberos en nuestra localidad a lo que se no respondió en boca del anterior Concejal de Seguridad Ciudadana, Movilidad, Parques y Jardines, D. Enrique Corrales: “¿Cómo no necesitar un Parque de Bomberos, cuando nuestro municipio está pagando 2,6 millones de euros al año, que son como casi 30 euros por habitante! y que su predecesor ya estuvo hablando con la Comunidad de Madrid y que la respuesta a lo hablado fue ‘ninguna’”.

2.680.000 millones de euros, unos treinta euros por ripense, ya en el año 2017, en la actualidad no sabemos cuánto nos cuesta exactamente dicho servicio. Tenemos numerosos sucesos en Rivas Vaciamadrid a lo largo de los últimos 5 años, que han necesitado de la intervención de los bomberos en nuestra localidad, algunos de cierta gravedad, y tenemos muy presente las intervenciones que han sido necesarias como consecuencia de los destrozos causados por el paso de la borrasca Filomena por nuestra localidad.

Por lo anterior, el GRUPO MUNICIPAL MXTO (VOX) propone para su debate y aprobación, si procede, la siguiente

#### PROPUESTA DE ACUERDO

1º Que el Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid inste a la Comunidad de Madrid a que realice un estudio de viabilidad para construir un parque de bomberos dentro de nuestro término municipal.

2º Que se realicen todos los esfuerzos posibles por parte del Gobierno Municipal para conseguir en un corto plazo de tiempo un parque de bomberos en nuestra localidad.”

La moción es aprobada por 17 votos a favor emitidos por: M<sup>a</sup> de los Ángeles Guardiola Neira, Pedro del Cura Sánchez, Aída Castillejo Parrilla, José Luis Alfaro González, Yasmín Elena Manji Carro, Enrique Corrales López, María del Carmen Rebollo Álvarez, José Manuel Castro Fernández, Mónica Carazo Gómez, Luis

Gabriel Altares del Cabo, Pilar Gabina Alonso García, Juan Manuel Callejas onzález de Mendoza, María Luisa Pérez González, Alberto Cabeza Saco, Elena Muñoz Echeverría, Vanesa Millán Buitrago, Amaya Leticia Gálvez Espinar; ningún voto en contra y 8 abstenciones correspondientes a Bernardo González Ramos, Roberto de la Hoz Segura, Luis Mas Gutiérrez, María Teresa Cintora Conde, Jorge Badorrey Cuesta, Janette Novo Castillo, Francisco José Gallardo López y Antonio Sanz González.